

当センター職員の新型コロナウイルス感染者の発生について

当センターの職員が、新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたのでお知らせします。

当該職員は、8月13日(金)夕方に発熱し、14日(土)のPCR検査の結果、16日(月)に新型コロナウイルスの陽性であることが判明しました。

現時点においては、保健所からの指示等を待っている状況ではありますが、当センターで確認したところ、濃厚接触者に該当する者はなく、下記のとおり徹底した感染拡大防止対策を講じておりますので、受健者の皆様におかれましても、濃厚接触に該当しないと判断しております。

なお、当該職員は8月14日(土)からは勤務しておらず、13日(金)までの勤務場所や共用箇所について、改めて消毒作業を行い完了済みとなっております。

また、念のため、現在、センター内職員の接触者全員に対しPCR検査を実施しておりますので、結果が判明次第公表させていただきます。

今後、保健所から別途指示があった場合には、指示に従い改めて公表する予定としております。

皆様には、多大なるご心配をおかけすることとなり、心よりお詫び申し上げます。

引き続き、徹底した感染拡大防止対策に努めて参りますので、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

【主な感染拡大防止対策】

- 受診を見合わせていただく受診者様の要件の徹底
- 受診当日の受診者様全員の検温の実施及びマスクの着用
- 職員スタッフのマスク等の着用及び体調管理の徹底
- センター内の定期的な換気、消毒及び衛生管理の徹底
- 受診者様・更衣室等の人数制限、待合スペース等における間隔の確保等
- 一部検査の中止（肺機能検査）
- 人間ドックにおける当日結果説明の中止（希望される方には後日説明）
- 人間ドック受診者様へのお弁当提供の中止